

**ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CENTRO DE  
PARTICIPACION ACTIVA DEL CASCO ANTIGUO DE SEVILLA**

En Sevilla siendo las 10 horas del día 18 de Septiembre del 2024 en segunda convocatoria se reúnen la Junta de Gobierno de participación Activa del Centro de Mayores del Casco Antiguo en Sevilla, con la asistencia de los siguientes miembros;

**Por el Centro de Participación Activa:**

Dña. Lucia Reyes Castell (Monitora del Centro)

**Por la Junta de Gobierno:**

D. Antonio Madrid Ruíz (Presidente)

D. José Joaquín González Alcántara (Secretario)

Dña. M<sup>a</sup> José Ruiz Fernández (Vocal)

Dña Lola Herrero Orué (Vocal)

Dña Eneida Isabel Arango Pérez (Vocal)

Dña. M<sup>a</sup> Jesús Carrera Montero (Vocal)

**Suplente de la Junta de Gobierno**

D. José Antonio Fernández García

Dña. Marisa Gallo Pérez

## 1.- Orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación si procede del acta de la sesión anterior.
- 2.- Información de la Junta de Gobierno,
- 3.- Información de la Directora
- 4.- Ruegos y preguntas.

**Primer punto**, lectura y aprobación si procede al acta de la sesión anterior, se da lectura a la misma la cual es aprobada por unanimidad.

**Segundo punto**, toma la palabra el Sr. Presidente para informar que de nuevo se pondrá en contacto con la dirección del Conservatorio de Sevilla, para retomar la actividad de los conciertos por parte de los alumnos, en nuestras dependencias.

Informa sobre los senderismo que aún no se tiene cerrado ningún circuito aunque se cree que será en los molinos de Alcalá de Guadaíra, aunque se confirmará en octubre.

Sobre el día del Mayor nos informa que aún no se ha concretado nada, cuando se confirme se anunciará en el bloc.

Toma la palabra Dña. María José Ruiz, para informar sobre el viaje al Balneario del Raposo el próximo día 30 de septiembre, deberá ir algún miembro de la Junta como responsable del grupo, al no haber acuerdo de quien tendría que ir, al final el Presidente procedió a ir, al no haber consenso.

El próximo viaje se realizará el día 3 de octubre a Arcos de la Frontera, con un

precio de 30 euros, pudiéndose inscribir para la actividad el día 1 de octubre.

Debido al fallecimiento de D. José Morón, María José nos informa que se hablará con la Directora del Centro para ver quien se hará cargo del taller de pintura por la tarde, debido a que como responsable figuraba D. José Morón.

Dña. Lola Herrero, informa sobre las visitas a realizar este mes de octubre, que serán las siguientes:

Día 8/10 al Acuario de Sevilla con un precio de 11 euros, y se podrá apuntar el día 4 de octubre a las 10 horas para un total de 25 personas.

Día 17/10 Visita al Monasterio de la Cartuja, pudiéndose apuntar el día 14 a las 10.30 horas.

Día 25/10 Visita a la Iglesia de La Redención.

### **Tercer punto Informe de la Sra. Monitora:**

En primer lugar, quiere que conste en acta el pésame por el fallecimiento de nuestro miembro de Junta D. José Morón Romero, y agradecimiento a su labor voluntaria y desinteresada que había tenido impartiendo talleres de pintura en este centro. Descanse en Paz. La familia informará de la misa que se celebrará por su eterno descanso.

Nos informa sobre el replanteamiento del horario que se ha hecho con el taller de Tablet y Móvil, para poder sacar grupo nuevo de 24 personas más.

El próximo día 23 de septiembre se publicarán las lista definitivas de los talleres y el día 30 del mismo mes comenzarán a impartirse.

Sobre el área de salud se informa que empezará en la segunda quincena de octubre, informándose así a través del bloc del centro.

Se informa la propuesta de tres socias voluntaria del centro para realizar un taller por la tarde sobre “Las Luces caminando con conciencia”.

Informa que debido al número importante de socios que se han quedado en la lista de reserva, se propone que ante la ausencia de un socio sin justificar en dos clases, se proceda a la entrada al taller de una persona en la lista de reserva.

Ante la propuesta, se decide que habría que ser exigente con la asistencia a los talleres, aplicando el reglamento, que según este, al completar las tres ausencias sin justificar se daría paso a la participación al taller a la siguiente persona en la lista de reserva, estas ausencias deberían ser avisadas previamente

La próxima reunión se celebrará el próximo día 2 de octubre a las 9 y 30 en primera y 10 hora en segunda convocatoria.

Y sin más asunto que tratar se levanta la sesión a las 10 y 45 horas, de todo lo cual como Secretario doy fe, con el visto bueno del Presidente.

EL SECRETARIO

FDO. JOSÉ JOAQUÍN GONZALEZ ALCÁNTARA

Vº Bº

EL PRESIDENTE

FDO. ANTONIO MADRID RUÍZ